

Fecha: 08-02-2026
Medio: El Mercurio de Valparaíso
Supl.: El Mercurio de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: **Grupo detuvo tren por 10 minutos en la estación Recreo para vandalizarlo**

Pág.: 4
Cm2: 54,7

Tiraje: 11.000
Lectoría: 33.000
Favorabilidad: No Definida



OCURRIÓ LA TARDE DE AYER.

Grupo detuvo tren por 10 minutos en la estación Recreo para vandalizarlo

● Un número indeterminado de sujetos detuvo la tarde de ayer un tren de EFE Valparaíso en la estación Recreo de Viña del Mar, con el objetivo de vandalizarlo con rayados, lo que causó indignación entre los pasajeros, que no tuvieron más alternativa que observar impotentes la vandálica acción. El hecho fue grabado por un usuario, registro que subió a redes sociales y en el cual se puede advertir a algunos de los antisociales utilizando mascarillas, mientras que otros actuaron a rostro descubierto. Utilizando tarros de spray, se dieron el tiempo de cubrir con grafitis gran parte del convoy, para luego huir del lugar. ☩